
 
 
 
Bei Namenwörtern bilde die Mehrzahl, dann hörst du ob du d oder t 
schreiben musst.  
 

z. B.:   Bild - Bilder                 Brot – Brote  
 
Hier hilft es auch, wenn du das Wort verlängerst: 
 

z. B.:  gesund - gesunde         alt  - alte                   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                                                                         β Susanne Dontschev-Stockinger 

Verlängere das 
WORT, 
dann weißt du 
es ganz sicher! 


